



“Que Piña explique reunión con Moreno”

● “¿Por qué se quedan callados?”, reclamó el presidente Andrés Manuel López Obrador al insistir en que la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, debe informar de qué habló con el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y magistrados del TEPJF en una cena durante el proceso electoral.

Por tercer día consecutivo, el Mandatario dijo que la presidenta del Poder Judicial de la Federación tiene la obligación de informar sobre un asunto que es de interés público.

“Me llama la atención le han hecho tres entrevistas a la presidenta de la SCJN, la señora Piña, y nadie le pregunta sobre por qué se reunió con la presidencia del PRI en una cena en el proceso electoral”, expuso. ●

Alberto Morales